

# Basteln für den Weihnachtsmarkt

Die Klassen 4a und 4b trafen sich jeden Freitag nach den Herbstferien im Kunstatelier unserer Schule und bastelten von 16 bis 18 Uhr für den Sechtemer Weihnachtsmarkt. Sie filzten, bohrten, gossen Vasen aus Beton und vieles mehr. 10 bis 14 Kinder werkten im Kunstatelier unserer Schule. Die Kinder, die sägten, machten das mit einer Stichsäge.



Ungefähr 8 Kinder gossen fleißig flüssigen Beton in Tetrapacks, um diese anschließend zu Vasen zu verarbeiten. Dann wurden in die Tetrapacks mit Beton verschieden große Gläser gedrückt, damit später Vasen daraus werden.

Die Filzkinder suchten sich als Erstes einen farbigen Filzlappen aus. Danach gossen sie Schmierseife über den Filz. Es gab zwei verschiedene Arten zu filzen. Man konnte einen Stängel und eine Blüte machen. Die verschiedenen Teile wurden mit einem Draht zu einer Blume gebunden und an den fertigen Vasen wieder mit einem Draht angebracht.



Am 29.11.14 (am Samstag vor dem ersten Advent) wurden die Kunstwerke verkauft. Sie fanden reizenden Absatz!

Max, 4b, Tobias und Anton, 4a

